
Протокол 
заседания Штаба воспитательной работы 

№ 3 от 30.10.2023 г. 
 

Присутствовали: 
          1.Директор ГБОУ СОШ № 358 Артюхина Е.А. 
          2.Зам директора по ВР Гучас Е.В., Пузакова О.А. 
          3.Педагоги-организаторы Галимова Е.А., Эжерските К.Р.,  

              Лаврова Л.Д. 
          4.Руководитель ОДОД Машин Ю.М. 
          5.Педагог – психолог, социальный педагог -  Будаева С.В., Бревнова А.Н.  
          6. Советник директора по ВР  - Степанова И.Ю. 

Повестка заседания: 
1. План мероприятий профилактической направленности в месячник профилактики вредных 

привычек. 
2. Профилактика саморазрушающего поведения среди детей и подростков (Профилактика 

суицидов). 
3. Организация и проведение праздника, посвященного Дню Матери. 
4. Организация рейдовых мероприятий по соблюдению школьниками требований к 

школьной форме. 
5. Родительские собрания по теме «Образование, интересы и досуг». 
6. Телемост с Генической школой № 1 

            По первому вопросу слушали Будаеву С.В., которая ознакомила с планом 
профилактической недели по вредным привычкам. На сайте школы были размещены 
профилактические видеоролики о вредных привычках для ознакомления детей и родителей, 
классным руководителем необходимо провести классные часы по профилактике курения и 
алкоголя. Зам. директора по ВР. Пузакова О.А. и Гучас Е.В выступили с результатами 
профилактических мероприятиях, проведенных классными руководителями накануне осенних 
каникул: классные часы по профилактике детского травматизма, технике безопасности, 
профилактике нарушений, о вредных привычках. 
            Решили: результаты работы по данному направлению считать удовлетворительными. 
            По второму выступили Бревнова А.Н., Будаева С.В.,Пузакова О.А. 
Подчеркнули важность профилактики суицидального поведения обучающихся. Разработали 
памятки для родителей. Предложили цикл классных часов для подростков. 
              Решили: Информацию  принять к сведению .Классным руководителям  изучить круг 
общения детей.С возникающими проблемами обращаться к классному руководителю, 
педагогу-психологу, администрации школы. Провести предложенные классные часы. 
            По третьему вопросу слушали руководителя ОДОД Машина Ю.М., который 
предложил провести общешкольный концерт силами педагогов ОДОД, пригласить 
профессиональный коллектив из оперного театра. 
            Решили: утвердить дату проведения мероприятия - 27.11, классным руководителям 
проинформировать детей и родителей. 
           По четвертому вопросу слушали заместителя директора по ВР Гучас Е.В. которая 
отметила, что обучающиеся часто посещают школу в спортивных брюках, нередко в ярких, 
цветных рубашках и пуловерах. Классным руководителям рекомендуется систематически 
проводить работу по соблюдению требований школьной одежды, по мере необходимости 
проводить индивидуальную работу с учащимися. Внешний вид должен соответствовать 
общепринятым в обществе нормам делового стиля.  
            Решили: классным руководителям систематизировать работу с учащимися по 
выполнению требований к школьной форме, провести рейд по классам. 



           По пятому вопросу слушали директора, Артюхину Е.А., обсудили повестку 
родительских собраний, тему, назначили ответственных по вопросам повестки. 
           Решили: утвердили повестку. 
           По шестому вопросу слушали Зам директора по ВР Гучас Е.В., по вопросу 
организации телемоста с Генической школой № 1, провести в прямом эфире «Разговоры о 
важном» 13.11.2023 

Решили: провести телемост в старшей школе. 
 
 
                                                                        Директор: __________________   Артюхина Е



 


